

【新潟から千葉に一人暮らしで学んでいます】



阿部 糸央那 さん

出身校:新潟県立巻総合高等学校

2023年4月入学

【千葉明德短期大学を選ばれたのはどんな理由からですか？】

高校生の頃から関東方面に進学したいと考えており、大学を調べたりオープンキャンパスに参加する中で、とても自然豊かでアットホームな雰囲気なところに惹かれ、明德短大で保育を勉強したいなと思い決めました。

【入学してみて、その印象はどのようなですか？】

学校の中に虫かごが置いてあり、観察できたり、自分が思っているよりも自然があって良いなあ～と思いました。

先生方もとても話しやすく、些細なことでも話を聞いてくれたり、学生の人数が多すぎない分一人ひとりをよく見ているなと思う印象だと思いました。

【学校の授業の中で特に印象に残っている授業は何ですか？】

保育内容演習での授業です。実習後に友だちとどんなエピソードがあったか話し合う時、子どもの行動に対して自分が考えつかなかった考察が出るため、視野が広がりました。他にもお菓子探しやBBQもして楽しかったところが印象に残っています。

【保育を目指している高校生に向けて一言お願いします！】

保育のことについて勉強したり、実習に行くのは大変だけれど、無駄なことはないと思うので頑張ってください。そして、今の高校生活を全力で楽しんでください。